

法人会ニエス 2022 9

江東ひがし

- ◎新署長に濱田 正義氏
税務署定期人事異動… 2
- ◎こんにちはは税務署長さん
・副署長さん…… 6、7



す み だ 北 斎 美 術 館 蔵

浮世絵

葛飾北斎

『遠江山中』とおとつみさんちゅう)

この図は、葛飾北斎筆の名所絵（浮世絵風景画）『畠獄三十六景』のうちの一枚。

遠江山中は、静岡県西部地方を描いたものとされるが、その場所は特定されていない。

画面中央では、二間（約3・6メートル）

もあろうかという高さに掛けた巨大な角材を木挽が上と下で大鋸引きをしている。その構成は幾何学的で、何より高く描かれた角材を支える柱の三角の空間から富士を覗かせ、山容の三角と相對する連続で、不思議な空間が違和感なく表現されている。そんな風景の中で、膝小僧を抱えた子供が見守っている焚火から黒煙が舞い上がり、まるで龍が富士を巻き付け襲い掛かっているようだ。

葛飾北斎とは（晩年、飽くなき画欲）

北斎の肉筆画の作品を目の前にすると、とかくありがちな晩年期の創作意欲の減退など、彼にはまったく無関係なものといえる。

年老いてもなお、様々な表現の可能性を追い求めた北斎も、天命には逆らえず、嘉永2年（一八四九年）4月18日、浅草聖天町の仮寓にて没した。享年90歳。当時としては異例の長寿であったが、絵師としての70年の歳月は彼にとっては、まだまだ足りないものだったのだろうか。

新署長に濱田正義氏

江東東税務署人事異動



濱田署長

去る7月10日付で江東東税務署の人事異動があった。

署長には、国税庁課税部消費税室課長補佐から濱田正義氏、副署長には、金沢局富山署副署長から切通哲也氏、法人1統括官には、局課税第一部統括国税実査官総括主査から芝田隆征氏、審理担当上席

離任のご挨拶

前署長
楠 正幸



爽涼の候、江東東法人会の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

去る7月10日の定期人事異動により、東京国税局課税第一部個人課税課長を命ぜられ、過日着任いたしました。江東東税務署長在任中は、松本会長をはじめ、役員並びに会員の皆様から温かいご支援と

ご協力を賜わり、無事に職責を果たすことができましたことを深く感謝申し上げます。

1年間を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の影響により、貴会の事業活動にも影響が出る中、工夫を凝らしながら、税のオピニオンリーダーとして、様々な研修会等の開催や広報活動、「税に関する絵はがき」の募集など租税教育活動にご尽力いただきましたとともに、「まちをきれいに」をはじめとする地域社会への貢献活動にも積極的に取り組んでおられます。

には、渋谷署法人1部門から大久保和也氏、消費税担当上席には、雪谷署法人1部門から足助辰雄氏、源泉担当上席には、麴町署法人3部門から山本知子氏が着任された。楠署長は局課税第一部個人課税課長、升副署長は局調査第一部特別国税調査官、坂本法人1統括官は東村山署、齋藤法人会担当上席は麴町署、田辺源泉担当上席は局課税第二部源泉所得税事務集中処理センター室へ転動された。

こうした公益性の高い各種の事業活動を通じて、納税意識の高揚と税知識の普及啓もう、地域社会・経済の発展に大きな役割を果たしておられる皆様方のご尽力に深く敬意を表します。

また、事業活動に参加させていただく中で、会員の皆様と交流の機会を持つことができましたことも、大変貴重な経験となりました。今後とも、松本会長のリーダーシップの下、伝統ある江東東法人会が益々充実した事業活動を展開され、魅力溢れる法人会とし

お別れにあたって

前副署長
升 康二



早秋の候、江東東法人会会員の皆様には、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、私はこの度の定期人事異動で、東京国税局調査第一部特別国税調査官を命ぜられ、過日着任いたしました。

在任中は、松本会長をはじめ、役員、会員の皆様から多大なるご厚情を賜り、誠にありがとうございます。私が、特に印象深く感じているのが、コロナ禍でも細心の注意を図りながら実施された社会貢献活動の「まちをきれいに」と「健康ウォーキング」で発展されますこと、心からご期待申し上げます。

最後になりましたが、皆様方から賜りましたご厚情に深く感謝申し上げますとともに、江東東法人会の益々のご発展

「グ」です。これらには、当署の職員も参加させていただき、地域でのボランティア活動の重要性を認識することができ、また、コロナ禍でも会員の皆様との親睦を深める貴重な機会となりました。

これまでの皆様方のご厚情に対しまして、厚く御礼申し上げますとともに、後任の切通副署長に対しても変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びにあたりまして、江東東法人会の益々のご発展と会員の皆様のご健勝並びに事業のご繁栄を祈念いたしまして、私の挨拶とさせていただきます。1年間、ありがとうございました。

と会員の皆様のご健勝並びに事業のご繁栄を心から祈念いたしまして、私のご挨拶とさせていただきます。1年間、本当にありがとうございました。

江東東税務署新旧幹部職員及び担当職員名 (法人会関係部署のみ)

(令和 4 年 7 月 10 日現在、敬称略)

職 名	新				旧			
	氏 名		異 動 元		氏 名		異 動 先	
署 長	はま だ まさよし	濱 田 正 義	国税庁 課税部 消費税室 課長補佐	くすのき ひさゆき	楠 久 幸	東京局 課税第一部 個人課税課長		
副 署 長	きりぎりす かつひ	切 通 哲	金沢局 富山署 副署長	ます しょう	升 康	東京局 調査第一部 特別国税調査官		
総 務 課 長	みづ みる	水 村 聡	留 任	みづ みる	水 村 聡	留 任		
総 務 課 長 補 佐	しげ とも	重 松 朋 子	成田署 総務課 課長補佐	か とも	加 藤 香 織	渋谷署 法人課税第17部門 上席国税調査官		
法人 1 部門	統 括 官	しば たかゆき	芝 田 隆 征 一	東京局 課税第一部 統括国税実査官(国際担当) 総括主査	かき じゆん	坂 本 純 一	東村山署 法人課税第1部門 統括国税調査官	
	総 括 上 席	なが ゆういち	長 野 裕 一	留 任	なが ゆういち	長 野 裕 一	留 任	
	審 理 担 当 上 席	おおくぼ や	久 保 和 也	渋谷署 法人課税第1部門 上席国税調査官	さい ひろし	齋 藤 洋 明	麴町署 法人課税第1部門 上席国税調査官	
	消費税担当上席(調査官)	あ すすけ	足 助 辰 雄	雪谷署 法人課税第1部門 上席国税調査官	くま みる	熊 谷 道 明	青梅署 法人課税第1部門 調査官	
	消費税担当調査官				かしわ すみれ	柏 すみれ	荻窪署 法人課税第1部門 調査官	
源泉担当上席	やま もと ともこ	山 本 知 子	麴町署 法人課税第3部門 上席国税調査官	なべ ひろ	田 辺 浩 子	東京局 課税第二部 源泉所得税事務集中処理センター室 千葉源泉事務センター 実査官		

催し物のご案内

一般の方も参加できます!

対象…会員及び一般

参加費…無料

お問い合わせ…368412303 (事務局)

健康講演会

日時 10月17日(月)

会場 16:00~17:30

会場 カメラアプラザ5階 第2研修室

演題 『忍者ダイエツト』

講師 愛知医科大学客員教授

東京通信大学教授

植田 美津恵氏

地区別税法説明会

内容 令和4年度税制改正他

◎亀戸地区

日時 10月20日(木)

午前9:30~11:30

午後14:00~16:00

会場 カメラアプラザ5階研修室

◎大島・砂町地区

日時 10月26日(水)

9:30~11:30

会場 江東区総合区民センター

レクホール

第45回社会貢献活動

まちをきれいに

日時 10月22日(土) 雨天中止

9:30~11:30

集合 J R 亀戸駅北口タクシー乗場前

清掃場所 亀戸地区

J R 亀戸駅を中心に明治通り、京葉道路、

蔵前橋通り一帯

汚れても差し支えない服装でご参加下さい。

(ジャンパー、帽子等貸与)

その他 参加賞を贈呈

第13回 健康ウォーキング

日本の貨幣歴史探訪

日時 11月12日(土) 9:30~12:30

集合 日比谷公園・日比谷公会堂前

日比谷線・千代田線

「日比谷駅」徒歩3分

三田線「内幸町駅」徒歩1分

内容 日本ウォーキング協会公認指導員による

ウォーキング基礎を学習。全5kmウォー

ク 貨幣博物館へ見学もあり

コース 日比谷公会堂(スタート) ↓ 合同庁舎赤

レンガ棟(旧法務省) ↓ 桜田門 ↓ 皇居外

苑 ↓ 和田倉噴水公園 ↓ 二石橋 ↓ 日本橋

(5街道起点) ↓ 日本橋魚河岸跡 ↓ 貨幣博

物館 ↓ 金座跡(日本銀行) ↓ 渋沢栄一像

(常盤橋公園)(ゴール)

その他 動きやすい服装でご参加ください

第三亀戸中学校にて

租税教室を開催 青年部会

税理士会と青年部会が実施している江東区立第三亀戸中学校の租税教室が7月13日(水)に行われ、3年ぶりに青年部会も参加した。

3年生を対象に3クラス一斉に開始。始めに東京税理士会江東東支部の税理士先生が、「税理士」という職業について説明され、次に「税金の意義と役割」、「税金の仕組み」について説明をされた。

税金を集めるうえでのキーワードは「公平」で、皆が同率で税を負担する「水平的公平」、多く稼いでいる人が多くの税を負担する「垂直的公平」などについて、税理士先生が丁寧に説明された。

その後、青年部会が「税金集めゲーム」を担当し講師を務めた。テーマは「税における公平とは何か」で生徒にそれぞれ収益金額の違う立場に分かれてもらい、税金をいかに公平に集めるかを考えても



税金集めゲームを進行する山崎部会長と加藤書記会計

らうのが目的である。

クラスを一つの国として、あるプロジェクトに3000万円の税金が必要で、その集め方を生徒に考えてもらうゲームだ。今回は収益金額がA500万円、B2500万円、C7000万円の3つの班に分かれ、それぞれの違う立場からどのようにして公平に税金を集めるのかを各班で議論した。Cは収入が多いから全額負担(垂直的公平)すべきとの意見が出ると、どの班も等しく3割負担すればよい(水平的公平)との案も出た。又、Aは100万円、Bは600

万円、Cは2300万円の負担(応能負担)はどうかと両案の良いところを取り入れた折衷案も出た。今年は、Aは500万円、Bは2500万円を負担し、その後CからA、Bにそれぞれ2000万円を補てんするとの新しい意見が出た。



税金集めゲームを進行する山下幹事長

決議は全員の挙手によるクラス、班長の中から総理大臣を選び決定するクラス、班長同士が話し合い決定するクラスに分かれた。いずれのクラスも生徒全員で公平にクラス(国)の方針を決める体験をするが出来た。

この租税教室では税の勉強以外にも、自分たちで考え、自分たちで決める、主役は国民一人一人という民主主義

(国民主権)を体験してもらうこともポイントである。

将来の納税者である中学生に、自分たちも国を担っているという気概を持つてもらいたいと期待し、青年部会の税金集めゲームは終了した。最後に日本の財政について税理士先生から説明があり、租税教室は終了した。

校長室での反省会で、各班の説明を聞いた小林校長先生から「各班それぞれ個性が見られ、担任の顔が浮かんできた。」とのコメントがあつた。今回も、多忙にもかかわらず、税の意義や役割、日本の財政の現状等について説明をいただいた税理士先生、学校関係者の皆様のご協力を頂き、心から感謝申し上げます。



参加者一同



▼「月のリズムで農業をする」方法があるのだといえます。例えば、

地面から上に実がる物は満月の頃、逆に根菜類など地下になる物は新月の頃に種をまくと良いなど、月の満ち欠けによつて、いつ、どんな農業をしたら良いかが分かるのだそうです。

▼情報化社会の現代においては、かなり時代錯誤の話のようですが、はるか昔、私たちの祖先はこの月のリズムを使った方法で当たり前のように農作物を育てていたともいわれています。

▼もつとも、農作物だけではなく、満月の夜にだけ咲く花やサンゴが一斉に産卵すること、また人間の身体のサイクルも然り。すべて地球で生きているものは影響を受けている訳です。

▼おうち時間が増えた今、時にはのんびり月を眺めてみるのはいかがでしょうか。

(KOMI)

連 載

支部長さんご推薦の店 ④6

旬の肴「柳」

亀戸西6支部 瀬尾支部長



瀬尾支部長

亀戸西6支部・瀬尾支部長さんご推薦の店、旬の肴「柳」さんを訪問した。

お店は、JR「亀戸駅」北口・東口より共に4分と近く旬の肴を楽しめるお店だ。

修行されたご主人の柏俊太郎さんが、46年前に独立開業し、奥様の洋子さんとお二人で営まれている。店内はカウンター席6席、掘りごたつ席



「柳」さん入口。ご利用の際は事前のご予約をお願いします。

が3卓の落ち着いた造りとなっている。



ご主人の柏俊太郎さんとお奥様の洋子さん

ご主人のこだわりは、豊洲市場で納得のいくものだけを仕入れ、万全の仕込みで、お客様をお迎えすること。そして料理と同じように手を抜かず厨房の清掃を行うこと。ご近所から「もう休んだら？」と心配されるぐらい閉店後に毎日時間をかけて厨房を磨き上げるなど、己に厳しい姿勢が料理一品一品にも現れている。特に人気があるのが、ご主人自慢の「お刺身」。旬の魚介を彩りよく盛った「刺身盛り

合わせ」は見た目もお見事。また、創業からずっと変わら

ず不動の人気「揚げ出し豆腐」はカリッと揚げた豆腐にお出汁と山芋とろろと叩いた納豆をからめていただく他では味わえない一品。更に海老やメゴチ、彩の野菜の「天ぷら」や、岩手産「合鴨串焼」も絶妙な焼き加減と塩味で絶品。

絶品!! とろろと納豆がGood 人気の揚げ出し豆腐 550円



彩り鮮やか!! 2人前2,000円～ 魚介のお刺身盛り合わせ

また、創業からずっと変わらざる不動の人気「揚げ出し豆腐」はカリッと揚げた豆腐にお出汁と山芋とろろと叩いた納豆をからめていただく他では味わえない一品。更に海老やメゴチ、彩の野菜の「天ぷら」や、岩手産「合鴨串焼」も絶妙な焼き加減と塩味で絶品。

そして奥様のおすすめは、祖母の代より70年以上受け継

ぎ、ご近所から「もう休んだら？」と心配されるぐらい閉店後に毎日時間をかけて厨房を磨き上げるなど、己に厳しい姿勢が料理一品一品にも現れている。特に人気があるのが、ご主人自慢の「お刺身」。旬の魚介を彩りよく盛った「刺身盛り



海老やメゴチ 旬の野菜の天ぷら 900円 2人前より



これぞカモネギ!! プリプリ合鴨串焼 1本 280円



歴史あるぬか床で漬けたお奥様自慢のお新香 500円

がれているぬか床で漬けたご自慢の「お新香」。また、あまりの美味しさにお替りされる方もいる日替わりの「お通し」も人気。

あり、メの「お茶漬け」や「お

冬場には「合鴨鍋」や「ひげ鱧鍋」がメニューに加わり、鍋を楽しみに冬を待っているお客様もいるらしい。

お米の美味しさにも定評があり、メの「お茶漬け」や「お

住所：亀戸6-23-10 1F
電話：368240033
営業：月曜日～土曜日 17時30分～23時
休日：日曜日・祝日

奥様は「ご近所の方々には支えられてお店を続けてまいりました。小さいお店ですがご予約をお待ちしております」とのこと。

「にぎり」の他、お食事としての「定食」もおすすめです。コロナ禍になつてから、一見様にご遠慮をいただいているとのことですが「法人会の紹介です」と一言伝えると予約が可能とのこと。また、12名様より貸切も可能なので、お料理やご予算などご相談いただきたい。



濱田署長さん 切通副署長さん

こんにちは

誌上インタビュー

税務署の定期人事異動があり、新しく濱田署長、切通副署長が着任されました。

そこで、広報委員では、恒例となりました誌上インタビューをさせていただきます。

濱田署長、切通副署長、本日は、よろしくお願ひします。
Q 出身地(その土地の特徴、名所、特産物など)

濱田 私は福岡県北九州市、以前は鉄の街と言われた八幡の出身です。北九州市には、本州と陸路が開通していなかった時代の九州の玄関口門司港があります。この門司港地区は、現在、門司港駅など古の建物や景観を残した門司港レトロ地区として観光名所になっています。また、北九州の工場群と街の夜景が一望できる皿倉山の頂上などもおすすめの観光地です。
切通 私は熊本県上天草市の出身です。上天草市は熊本県の西部、有明海と八代海に接し、無数の島々が浮かび、その美しい島々が作り出す自然美は熊本県を代表する絶景です。また、江戸時代初期に起こ



濱田 署長

った江戸幕府のキリシタン弾圧に対する反乱(島原の乱)における最高指導者として有名な天草四郎の生誕地であり、様々な伝説や逸話、歴史的な場所が残されています。
特産物としては、車エビ、ハモ、岩牡蠣など海産物がお勧めですが、パール柑という果物も上品かつ爽やかな味で美味しいです。

Q 税務の職場に入られたキッカケ

濱田 生命保険の外交をやっていた母が、地元税務署に仕事でお邪魔した際に募集案内を見つ、母から受験を(強制的に)勧められました。
切通 マルサの女という映画を見たのがキッカケです。この映画を見たのは大学生の時

でしたが、鮮烈な印象でこんな仕事をしたいという気持ちになりました。

Q 税務署での経歴

濱田 昭和最後の採用です。1年間の研修後、平成元年6月に神奈川税務署間税部門に配属されました。その後、数署で消費税・法人税の事務を経験したのち前任の国税庁消費税室において消費税関係事務に通算約18年間従事しました。30数年の職場経験の多くが消費税関係です。

切通 江戸川税務署所得税部門での勤務を皮切りに、税務署は足立、葛飾、荒川、北沢、新宿、富山署に勤務しましたが、税務署での勤務のほとんどが1年でしたので、私の経歴では国税局勤務が1番長いです。

Q 今までの職場経験で特に印象に残っているエピソード

濱田 初任地の神奈川税務署では消費税導入初年度、多くの事業者の皆様から一斉に各種届出書のご提出をいただきました。今と違いほぼ手作業で、入力期間際には夜遅く

まで残業していたことを思い出します。デジタル化の有難みを強く感じます。

国税庁消費税室時代は国会議員の方々へ消費税法の説明を行う機会もいただきました。また、国税庁幹部の随伴として国会審議の場にも入らせていただきました。どれも印象に残る他では体験できない貴重な経験でした。

切通 国税局の個人課税課に在籍したうち、関係団体を担当する課長補佐だった1年間は、都県連単位及び署単位の青色申告会の役員及び事務局長さんなど関係者の方々と接する機会が非常に多く、ほぼ毎日何かしらの会合に出席して色々なお話を聞けたこと、また、たくさん地域の赴くことができたことは、このコロナ禍の時期だからこそ、印象に残っています。

Q 趣味や特技

濱田 家でじっとしてられない性格で、波があれば波乗り、なければ釣りに出かけています。フルマラソン、夏山にも年に何度かチャレンジし

ていたのですが、最近は無沙汰です。マラソンはリアルな大会が復活し始めていますので、そろそろ準備をしなければと焦っているところです。

切通 趣味は庭いじりです。本当は盆栽が好きなのですが、今は水やりが頻繁にはできないことから退職後の楽しみとします。

Q 最近読んだ本

濱田 皆様は胸を張ってご披露できる読書は……。最近池波正太郎さんなどの時代小説を通勤途上に読んでいます。同郷の先輩である佐伯泰英さんの「居眠り磐音^{いわね}」では江戸の亀戸天神も舞台となっていましたと記憶しています。改めて読み直そうと思つているところです。

切通 西村京太郎の推理小説

にはまった時期がありました。最近、本は読めていません。

Q 健康面で心がけていること、実践している健康法

濱田 体力が衰えないようにジョギングや軽い筋トレ・柔軟体操をやっています。

切通 お酒は好きで休肝日を

設けることができませぬので、日々の晩酌の量を少量にする。また、良く寝ることぐらいいです。

Q 座右の銘

濱田 恥ずかしながら、座右の銘というものは特にありません。実践できているか不安ですが「ありがとう」という感謝の言葉と気持ちは大事にしようと思つています。

切通 座右の銘と言つて良い

か分かりませんが、「為せば成る為さねば成らぬ何事も成らぬは人の為さぬなりけり」という名言は、中学生時代の先生に教えてもらつて以降、肝に銘じています。

Q 江東区の影響

濱田 亀戸天神や香取神社など江戸の風情と東京下町情緒の町という印象です。

福岡出身、神奈川県在住、国税庁以外の都内勤務も少ないです。江東区通だねと呼ばれることを目標に、まずは自分の足で江東区を歩いてみたいと思つています。街歩きにあたり、江東区にゆかりの皆様でないとい知り得ないエピソード、トリビアを是非ご教示ください。

切通 私の初めての勤務が江戸川税務署で最寄り駅が亀戸駅の隣の平井駅であったため、当時、錦糸町駅や亀戸駅周辺にはよく出回っていましたので、懐かしいなあという感じ



切 通 副 署 長

です。

ただし、駅周辺以外はまだまだ知らないところが多いので、これからの散策を楽しみにしています。

Q 法人会活動

濱田 法人会におかれましては、税に関する各種研修会等の開催のほか、租税教室や「税の絵はがき」の募集活動など

税知識の普及活動はもとより、清掃活動「まちをきれいに」をはじめとする幅広い社会貢献

献活動を通じて、地域社会に多大な貢献をされています。そのご尽力に敬意を表します

とともに、税務行政に対する多大なるご理解・協力に對しまして深く感謝申し上げます。

昨今の状況下、法人会の皆様と税務署との間はこれまで以上の強い連携が必要であると感じております。微力ではありますが、法人会活動の一助になりますよう努力してまいります。

切通 法人会のさらなる発展は、私ども税務行政の円滑な運営にも資するものと考えておりますし、税務行政が抱える各種課題に取り組んでいくためには、税務行政のよき理解者である法人会の皆様方のお力添えが必要でございますので、引き続き、ご支援を賜りますようお願いいたします。

Q 署からのお話

濱田 わたくしが長く携わつてまいりました消費税につきましても、税率引き上げや軽減税率の実施などの大きな改正の円滑な実施は、法人会をはじめとする関係民間団体の

皆様方のご協力なくして成し得なかつたものです。消費税のインボイス制度の実施が来年10月に迫つております。税務署におきましても周知・広報により一層取り組んでまいります。法人会の皆様におかれましても周知・広報にご協力

いただきますとともに、主宰法人における制度実施の早めの準備のためにも、インボイス発行事業者として登録を予定している場合には、eTax

による早期登録申請・電子通知受領にご協力いただきますようよろしく願ひいたします。

切通 法人会の皆様におかれましては、特に、①インボイス発行事業者としてのeTaxによる早期の登録申請、②所得税の確定申告書の提出が必要に従業員の方に対する

Sマホを利用したeTax申告の勧め、の2点の周知・広報を是非ともよろしく願ひいたします。

広報委員会 以上でインタビューを終ります。本日はお忙しい中、どうもありがとうございます。

めざします。企業の繁栄と社会への貢献

都税だより

江東都税事務所からお知らせ
9月は、固定資産税・都市計
画税第2期分の納期です

9月は、23区内の固定資産
税・都市計画税第2期分の納
期です。6月にお送りした納
付書により、9月30日(金)まで
にお納めください。

固定資産税・都市計画税
(23区内)は、金融機関・郵便
局のペイジー対応のインタ
ネットバンキング、モバイル
バンキング及びATMのほか、
パソコンやスマートフォン等
からクレジットカードでも納
税できます。さらに、スマ
ートフォン決済アプリでも納税
できますので、ぜひご利用く
ださい。

また、安心して便利な口座振
替もご利用いただけます。申
込方法等の詳細は、主税局徴
収部納税推進課

03-3252-0955
平日9時～17時)まで
お問い合わせください。

行事予定

下記行事は新型コロナウイルス感染症の状況によっては中止となる場合があります。
開催につきまして当会ホームページでご確認いただくか、法人会事務局までお問合せください。

9月

5日(月)	決算法人説明会及びインボイス制度説明会	午後2時	法人会館
6日(火)	無料記帳指導・税務相談	午前10時	法人会館
9日(金)	インボイス制度説明会	午後2時30分	法人会館
12日(月)	インボイス制度説明会	午後2時30分	法人会館
14日(水)	第3回理事会 支部長会(会員増強決起大会)	午後3時 午後4時	アンフェリシオン "
21日(水)	インボイス制度説明会	午後2時30分	法人会館
27日(火)	インボイス制度説明会	午後2時30分	法人会館

10月

4日(火)	無料記帳指導・税務相談	午前10時	法人会館
5日(水)	決算法人説明会及びインボイス制度説明会	午後2時	法人会館
6日(木)	インボイス制度説明会	午後2時30分	法人会館
12日(水)	インボイス制度説明会	午後2時30分	法人会館
13日(木)	法人会全国大会 千葉大会	午後2時	幕張メッセ
17日(月)	健康講演会 内容「忍者ダイエット」 講師 愛知医科大学客員教授 植田 美津恵 氏	午後4時	カメラアブラザ
18日(火)	インボイス制度説明会	午後2時30分	法人会館
20日(木)	地区別税法説明会(亀戸地区)	第1部 午前9時30分 第2部 午後2時	カメラアブラザ "
22日(土)	社会貢献活動 第45回「まちをきれいに」	午前9時30分	亀戸地区
24日(月)	生活習慣病予防検診	午前9時	アンフェリシオン
25日(火)	生活習慣病予防検診	午前9時	アンフェリシオン
26日(水)	地区別税法説明会(大島・砂町地区合同)	午前9時30分	江東区総合区民 センター
27日(木)	税務研究部会研修会	午後3時30分	法人会館
28日(金)	インボイス制度説明会	午後2時30分	法人会館

11月

2日(水)	インボイス制度説明会	午後2時30分	法人会館
4日(金)	源泉部会 年末調整説明会	第1部 午後2時 第2部 午後3時30分	カメラアブラザ "
7日(月)	新設法人説明会	午後3時	法人会館
8日(火)	無料記帳指導・税務相談	午前10時	法人会館
11日(金)	インボイス制度説明会	午後2時30分	法人会館
12日(土)	ウォーキング教室	午前9時30分	日比谷公園
15日(火)	インボイス制度説明会 簿記講習会(全14回スタート)	午後2時30分 午後6時	法人会館 法人会館
16日(水)	「税を考える週間」税務署長講演会	午後4時	亀戸天神社
21日(月)	インボイス制度説明会	午後2時30分	法人会館
24日(木)	全国青年の集い 沖縄大会	午後3時	沖縄アリーナ
28日(月)	インボイス制度説明会	午後2時30分	法人会館
30日(水)	納税表彰式	午後2時20分	カメラアブラザ

◎内容・講師が未定となっている各部会の研修会等は、決まり次第ホームページに掲載しますので、ホームページをご覧ください。

◎各種研修会・説明会には会員以外の方の参加も可能です。お問い合わせは事務局まで。 ☎03-3684-2303

管内法人数 4,264社 法人会員数 1,378社 加入率 32.32% (令和4年7月31日現在)

バックナンバーはホームページをご覧ください。 <http://www.koto-higashi-h.or.jp/>